

ALBA TCP



ALBA-TCP MANIFIESTA SU PROFUNDA PREOCUPACIÓN SOBRE LA SITUACIÓN EN HAITÍ

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) manifiestan su preocupación por la grave y prolongada situación en la República de Haití.

Los recientes hechos de violencia profundizan la crisis y hacen más urgente una solución liderada por Haití que abarque un diálogo amplio entre la sociedad civil y los actores políticos. Es perentorio que se restituya la paz, la democracia y las condiciones de seguridad necesarias en el país.

La Alianza Bolivariana reitera la necesidad de coordinar esfuerzos para que, mediante mecanismos de cooperación efectiva, sin injerencias, la hermana Haití pueda conseguir el camino definitivo hacia la paz y resolver las necesidades humanitarias que padece su pueblo.

Caracas, 5 de marzo de 2024